



Kunstverein Bad Homburg Artlantis, Tannenwaldweg 6, 61350 Bad Homburg v.d.H.

www.galerie-artlantis.de und www.facebook.com/artlantisgalerie

Hans Helmut Rupp - 06195.960791 - rupp@galerie-artlantis.de

Pressemeldung Ausstellung

Alles Banane (75 Jahre Künstler- und Kunstverein)

Artlantis-Künstlerkollektiv

Gast: Thomas Baumgärtel

Galerie Artlantis, Tannenwaldweg 6, Bad-Homburg-Dornholzhausen

04.11. – 03.12.2023

fr 15:00 - 18:00 Uhr, sa / so 11:00 - 18:00 Uhr

Eröffnung Fr. 03. NOV, 20 Uhr, mit der **Red-Bananas-Blues-Band** (Wetzlar)

Der als Bananensprayer bekannt gewordene Kölner Kunstrebelle **Thomas Baumgärtel**

verleiht der Galerie Artlantis mit seinem Signet das Gütesiegel für anspruchsvolle Ausstellungsorte.

Spray-Akt um 19:30 Uhr am Eingang der Galerie.

Die Sehnsucht der Gründungsväter des vormaligen Künstlerbund Taunus im Jahre 1948 nach einem eigenen Ausstellungsraum erfüllte sich 1996 mit Eröffnung der Galerie Artlantis. Deren atmosphärisches Ambiente wurde schnell über alle Grenzen geschätzt und geliebt. Der Kunstverein hat sie zu einem bei Künstlern, Musikern, Theaterleuten und Publikum vielbeachteten, begehrten Kulturzentrum entwickelt.

Mit dieser Ausstellung endet das Jubiläumsjahr zu 75. Jahre Vereinsgeschichte, und lässt man Finanzierungsprobleme jetzt mal außen vor, können die Vereinsmitglieder stolz rufen: „Alles Banane!“

Damit öffnet sich zur traditionellen Jahresausstellung eine Bananenkiste mit Werken von Thomas Baumgärtel und dem Artlantis-Künstlerkollektiv (Doris Brunner, Pilar Colino, Martina Czeran, Sabine Daechert, Dorothea Ditzen, Marion Dörre, Markus Elsner, Gero Fuhrmann, Eckhard Gehrman, Margot Hochberger, Fanny König, Lutz Krüger, Cornelia Kube-Druener, Helga Niederndorfer, Vera Pardemann, Marlies Pufahl, Nadja Recknagel, Paul A. Royd, Bianca Scheich, Marina Sinjeokov Andriewski, Christa Steinmetz, Erika Weigand, Judith Weißig, Andrea Wolf, Yvy Röder, Myeong-Ja Zimmerer)

Über die Musik:

Zu solider, handgemachter Kunst, die in die Augen geht, gibt es soliden, handgemachten Blues, der ins Ohr und in die Beine geht, das versprechen die Wetzlarer Red Bananas. Die Band mischt gekonnt den Chicago-, Mississippi- oder Delta-Blues mit Rock- oder Funk-Elementen. Die Red Bananas Blues Band hat sich durch ihre groovige und erfrischende Eigenkompositionen in der hessischen Bluesszene schon längst etabliert. Wer hätte das gedacht? Der Blues kommt nicht aus Chicago, sondern... aus Wetzlar. Ob bei eigenen Songs oder neuen Interpretationen von Bluesklassikern, wie z.B. "Dust my Broom", "Stormy Monday" oder "Little Red Rooster", ob in der elektrischen oder akustischen Version, die Red Bananas Blues Band sorgt für ein dynamisches Zusammenspiel mit reiner Spielfreude!